



“TODO INDICA QUE SEGUIRÁ LA TRANSFORMACIÓN”

# Hablaré con quien me sustituya para que no dé ni un paso atrás: AMLO

Al inaugurar acueducto Yaqui, dice que debe continuar labor contra la pobreza

ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ  
ENVIADO  
CAJEME, SON.

Al afirmar que “todo pinta para que continúe la transformación”, el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró ayer que el cambio que necesita el país “apenas va a empezando”, y adelantó que conversará con quien lo releve en la Presidencia para encargarle que no dé ni un paso atrás en la labor iniciada por su gobierno en favor de los pobres.

“Nos faltan muchas cosas, todavía estamos dando los primeros pasos porque es mucho el atraso,

el abandono; durante mucho tiempo se le dio la espalda al pueblo, el gobierno estaba al servicio de una minoría rapaz, al servicio de los corruptos, no estaba al servicio del pueblo”, declaró en la inauguración del acueducto Yaqui, que como parte del Plan de Justicia para esta nación dotará en marzo de agua potable a 34 mil habitantes de 50 comunidades.

“Voy a hablar con quien me sustituya para que no den ni un paso atrás, para que no se abandone lo que ya iniciamos en beneficio de los pueblos y comunidades yaquis y en beneficio de los pobres de México, de la gente humilde”, sostuvo a 270 kilómetros de la capital estatal, en

la presa Álvaro Obregón, donde empieza el acueducto, cuyas obras de conexión aún están inconclusas.

“Todo pinta para que continúe la transformación, es lo que yo escucho en las calles, en los pueblos de México y estoy seguro de que va a continuar el Plan de Justicia Yaqui”, indicó acompañado por el gobernador Alfonso Durazo, autoridades tradicionales y funcionarios de su gobierno.

“De una vez aprovecho porque no vamos a estar hablando mucho. Cuando se encontraron Hidalgo y Morelos en un pueblo de Michoacán, Charo, cerca de Morelia, hablaron tres minutos y lo único que le dijo Hidalgo a Morelos fue:

‘vete al sur’, y ya Morelos sabía lo que tenía que hacer”, expresó el mandatario en referencia a las conversaciones que espera tener con quien lo releve.

“Nada de estar hablando tanto: hechos, no palabras”, aseveró, y se comprometió a regresar en junio a la región yaqui, una vez pasada la veda electoral y los comicios para poner en operación un distrito de riego, otro proyecto de su administración incluido en el Plan de Justicia Yaqui.

Por su parte, Durazo aseveró que López Obrador ha sido “el mejor Presidente” en la historia del pueblo yaqui. “Para nosotros Andrés Manuel López Obrador es un Pre-

sidente que está en la historia junto con Juárez, Madero y Cárdenas y sin duda es el mejor Presidente de la historia en nuestro país en la atención del pueblo yaqui”, declaró el mandatario local.

Germán Martínez Santoyo, director de la Comisión Nacional del Agua, explicó que el acueducto y sus líneas de distribución suman 241 kilómetros de infraestructura, que transportarán hasta 200 litros por segundo de agua, que pasarán hacia una planta potabilizadora antes de llegar a las comunidades.

El acueducto tendrá 53 sistemas de distribución, de los que 22 están concluidos y los 31 restantes estima que estarán listos el 31 de marzo.